

見学者の声

お客様から寄せられた感想をご紹介します。

掲載日： 30年10月 13日
(30年9月1日～9月30日までのアンケートより)

- ・こんなに素敵に展示しているのに無料ですごいと思う。入口の階段の所の正面がとても綺麗です。
(青森県よりお越しの50代女性)
- ・丁寧な説明ありがとうございました。わかりやすく、気が付かないところに気付き、よい旅の思い出になりました。
(県外よりお越しの70代女性)
- ・中央階段、るろうに剣心ロケ地の部屋。洋風建築の素晴らしさに涙が出そうでした。どこを撮影してもレトロな雰囲気の写真が撮ることができ、SNSで発信したいです！
(鳥取県よりお越しの20代女性)
- ・無料だなんて驚きです。貴重な史料がたくさん見れたのが嬉しかったです。
(東京都よりお越しの20代女性)
- ・ガイド 皆さん、優しい方々で気持ちが優しくなれました。すべてが素晴らしく・・来て良かったです。ありがとうございました。
(k田県よりお越しの30代、50代の方)
- ・ボランティアの方の丁寧な説明を聞きながらの案内でとてもよく理解できました。
時代の移り変わりや山形の変化の中で改築はあってもどっしりとここにかまえ、山形市を眺めてきたこの建物はこれからずっとここに存在して訪れる方たちに沢山のことを伝えてくれることでしょう。ボランティアの方たちへいっぱい感謝です。
(天童市よりお越しの50代女性)